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千葉県医療審議会 令和３年度第１回総会 開催結果 
 

１ 日時 令和３年７月２１日（水） 午後６時から午後６時３０分まで 

 

２ 開催方法  オンライン開催  

 

３ 出席委員 

（委員：総数２９名中２２名出席） 

 入江委員、金江委員、今井委員、小嶋委員、高原委員、大河原委員、杉浦委員、 

吉田委員、亀田委員、谷上委員、須田委員、米山委員、合江委員、五十嵐委員、 

小路委員、横手委員、角南委員、寺口委員、諏訪委員、鈴木委員、藤澤委員、中元委員 

（順不同） 

 

（専門委員：総数８名中７名出席） 

鈴木専門委員、関根専門委員、斎藤専門委員、佐藤専門委員、平山専門委員、 

山口専門委員、宮崎専門委員（順不同） 

 

４ 会議次第 

（１）開会 

（２）健康福祉部長挨拶 

（３）議事 

ア 千葉県保健医療計画の中間見直しについて（諮問） 

イ 基準病床数の加算について（諮問） 

（４）報告事項 

千葉県保健医療計画の進捗状況 

（５）閉会 

 

５ 議事概要 

  ア 千葉県保健医療計画の一部改定について 

事務局から資料１により説明し、事務局（案）のとおり進めることが了承された。 

  イ 事務局から資料２により説明し、事務局（案）が適当である旨、答申がなされた。 

 

６ 報告事項 

千葉県保健医療計画の進捗状況 

○ 事務局説明 

資料３により事務局から説明 

○ 意見・質疑応答 

 （質問） 

   資料３の糖尿病の項目に「日常生活における歩数」とあるが、どのような対象に、

どのような調査を行った結果であるか。  
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 （回答） 

     県が実施している「県民健康・栄養調査」に基づき、数値を把握している。同調

査は、県民約 2,000 人を対象としたサンプリング調査である。 

   （質問） 

     2,000 人というのは決して多い人数ではないと思う。年齢や性別、地域によって

もだいぶデータが違ってくると思うが、どのようにサンプリングしているのか。 

   （回答） 

     年齢や性別、地域については、統計上のバランスに配慮したものとなっている。 

   （意見） 

     この調査結果を基に今後の医療の改善を図っていくのであれば、調査対象のバッ

クグラウンドもあわせて示した方が良いと思う。 

 

   （質問） 

     医療計画の中間見直しに際し、新型コロナウイルス感染症のことは入れなくても

良いのか。県民の関心事は、コロナによる病床のひっ迫具合などであると思うがど

うか。 

   （回答） 

     県としても新興感染症に関する記載の必要性は認識しており、国も医療法を改正

し、次の医療計画改定のタイミングで、新興感染症に関する事項について計画に記

載するよう求めている。今回の中間見直しは、見直しが遅れているということもあ

り、まずは必要最低限に絞って議論をする一方で、コロナに関しては医療審議会や

地域の会議でも意見を伺いながら、次の見直しに活かしていきたいと考えている。 

 

７ 閉会 午後６時３０分 


